



© privat

Innovation

Sunnyside of design

Leif Wasmuth, LEIF ... the sunny side of design

"The sunny side of design" präsentiert Leif Wasmuth mit seinem Designbüro in Oberösterreich. Was ich zu bieten habe? Digitales und analoges Design und witzige Ideen, und zwar seit 1996. Wordpress-Webseiten, Onlineshops, Prototypen, die zeigen wie es funktioniert, Animationen, Art Direction, Markenbildung, kreative / digitale Beratung für Agenturen und Firmen, Usability testing, grafischen Schnickschnack und sehr viel mehr - und das Ganze immer mit viel Humor.

"Mein Schmääh bringt die Leute zum Schmunzeln - so macht Arbeiten Spaß."

In München ging es damals los. Und zwar in einer Agentur, in der ich von Anfang an immer richtig viel Spaß hatte und in einem super Team viel gelernt habe. Mit meinem damaligen Agenturchef bin ich dann öfters an die Uni in Stuttgart gefahren um kleine Workshops abzuhalten, in denen ich den Leuten Flash beibrachte. Irgendwann ging es dann nach London und da blieb ich auch. Erst mal Fuß gefasst, kamen langsam die Agenturen auf mich zu und buchten mich. So auch für einen Job auf den Bahamas. Nach knapp fünf Jahren hat es mich dann nach Österreich verschlagen, wo ich nach wie vor bin und ebenfalls für die Agenturwelt tätig bin. Davor habe ich lange Zeit in Zürich und in Brüssel gearbeitet, nun hält es mich aber

mehr und mehr daheim in Lambach. Denn New Work macht es eben einfach, grenzenüberschreitend zu arbeiten ohne das Haus verlassen zu müssen. Meine Art wie ich Kunden berate kommt immer besser an und mein Schmäh bringt Leute zum Schmunzeln. So macht Arbeit eben Spaß! In der Vergangenheit habe ich für zahlreiche Top-Agenturen und internationale Unternehmen wie BMW, Deutsche Bank, L'Oréal oder Red Bull gearbeitet.
<https://www.leifswork.at/>

Online seit 18.12.2019 (Aktualisiert: 10.01.2020)